

## CLUBES

# El Getafe renueva su acuerdo con el Ayuntamiento para la cesión del Coliseum hasta 2060

El conjunto madrileño ha llegado a un acuerdo con el Ayuntamiento para la cesión del estadio Coliseum Alfonso Pérez durante cuarenta años más, aunque se mantiene la titularidad municipal.

Palco23  
2 nov 2020 - 10:48



El Getafe seguirá teniendo estadio los próximos cuarenta años. El equipo de la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Getafe han llegado a un acuerdo para la cesión del estadio Coliseum Alfonso Pérez para las próximas cuatro décadas.

El acuerdo, que especifica que la instalación continuará siendo de titularidad municipal, establece la posibilidad de alargar otros diez años la cesión del Coliseum al equipo azulón. Otra de las cláusulas es el canon anual de 150.000 euros que el Getafe deberá pagar y que el Ayuntamiento destinará a la promoción de la práctica deportiva en la ciudad.

Por otro lado, el club deberá abonar otro canon de 215.956 euros anuales en concepto de obras de mejora de las propias infraestructuras del estadio, según ha publicado *Efe*. Además, la cesión del estadio también incluye un local de propiedad municipal que será destinado a albergar la sede de la fundación del club y en el que se deberán hacer inversiones anuales por valor de 33.364 euros.

El acuerdo está sujeto a que el Getafe abone las facturas de suministro del estadio correspondientes a 2018, 2019 y 2020. La intención del Ayuntamiento es formalizar la cesión antes de que finalice 2020.